

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 18. August 2011

Dauerhafte Hinweistafel in den Ort Begrüßungstafeln auf den Bierstadter Wochenmarkt (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Bierstadt bittet die Interessengemeinschaft der Bierstadter Ortsvereine eine dauerhafte Werbetafel für den Bierstadter Wochenmarkt in den 6 Begrüßungstafeln, welche der Ortsbeirat maßgeblich mitfinanziert hat, einzubringen.

Wie wir mitbekommen haben, ergeben sich für unseren traditionellen Bierstadter Wochenmarkt Umsatz- und Absatzprobleme. Es bedarf der Unterstützung aus Bierstadt.

Wir sehen den Wochenmarkt als Allgemeingut.

Es ist zunächst ureigenes Interesse der Bierstadter Bürger einen Wochenmarkt zu haben. Es ist eine Bereicherung Bierstadts. Es ist regionale Wirtschaftspolitik ein breites Angebot an Konsummöglichkeiten unseren Bürgern zu bieten. Es gehört, wie die Ausweisung von Gewerbeflächen zur Aufgabe des Ortsbeirates. Bei einem Wochenmarkt gehören über die Flächenstellung aber auch Rahmenbedingungen hinzu. Die Stromversorgung zu sichern – wie im letzten Jahr – gehört ebenso hinzu, wie die Rahmenbedingungen zur Werbung der einzelnen Marktbesucher als „unseren Wochenmarkt“ zu ermöglichen.

Wir bitten die IG den offensichtlich offenen Platz in der Mitte der Tafeln, sofern keine aktuellen Hinweise auf Veranstaltungen darzustellen sind, um dauerhafte Einbringung einer Hinweistafel, welche wie folgt aussehen könnte.

Bierstadter Wochenmarkt freitags 11 bis 16 Uhr, ev. Kirchplatz

Die CDU Fraktion hat die IG im Vorfeld gefragt, die ihre Zustimmung signalisiert.

Für die allgemeinen Hinweisschilder, welche mit 120 Euro avisiert sind, übernimmt der Ortsbeirat die Kosten aus den Ortsbeiratsmitteln.

Beschluss Nr. 0050

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

IG Bierstadt Ortsvereine z.w.V.

1005 z.w.V. Auszahlung Mittel an IG

Hepp
Ortsvorsteher